

Rückblick 2020 Sportkommission VTCL Snakebite

Wettkämpfe

Leider gab es aufgrund der Covid-Situation keine richtige Saison. Immerhin konnten in der Schweiz zwei Wettkämpfe durchgeführt werden. Zwei Swisscups an einem Wochenende, am selben Ort. Die Wetterbedingungen waren perfekt und der Anlass war trotz den Einschränkungen super!

Trotz der wachsenden Teilnehmerzahl in den Trainings, waren nur wenige Fahrer am Wettkampf-Wochenende. Die Anwesenden hatten jedoch grossen Spass und konnten sehr viel profitieren!

Samstag

Benjamins (u12)

6. Grob Timon
11. Waser Seraphin

Sonntag

Minimes (u14)

13. Schlaubitz Mark

Benjamins (u12)

6. Seisun Jai
10. Grob Timon
15. Seisun Tayne

Poussins (u10)

11. Waser Seraphin

Découvertes (u9)

7. Grob Robin
11. Bonati Matteo

Bravo an alle Fahrer!

Training

Die Teilnehmerzahlen im Training steigen tendenziell immer ein bisschen, was mir natürlich sehr gefällt! Es macht mir auch grosse Freude, die Fortschritte der einzelnen Fahrer zu beobachten.

Ganz am Anfang kamen 4 Kinder ins Training... Mittlerweile haben wir zwei Kinder-Trainings und ein Training für Erwachsene. Und es werden immer mehr! Echt cool!



Leider verlassen uns auch immer wieder z.T. sehr gute Fahrer. Aber so ist halt der Lauf der Dinge. Hauptsache die Kinder haben eine Beschäftigung, die ihnen Spass macht!

Bei den Erwachsenen hängt die Teilnehmerzahl stark von Temperatur, Wetter und Saison ab. Im Winter kommen tendenziell meistens mehr. Wenn es schönes, warmes Wetter ist, sind viele lieber auf dem MTB in den Bergen. Aber auch bei den ü18 freue ich mich sehr über die grosse Gruppe!



Die Gruppeneinteilung nach Alter und Niveau (bei den Kindern) macht sehr viel Sinn. Sehr gut sehe ich das bei den Advanced-Kidz. Seit wir die stärkeren Fahrer separat trainieren, stieg das Level stark und die Jungs pushen sich gegenseitig. Die schon etwas älteren Fahrer können so konzentriert unter sich trainieren, während wir mit den kleineren, jüngeren das Training mehr spielerisch angehen. Spass scheinen alle zu haben, wenn ich nach dem Training jeweils in die glücklichen Gesichter blicke!

Trainer

Ich darf freudig verkünden, dass wir seit letzter Woche zwei neue J+S-Trainer haben: Silvia und Dani. Sie lernten in einer intensiven Woche, wie man jugendliche Trialfahrer trainiert und nebenbei konnten sie auch selber ihre Techniken verbessern!

An dieser Stelle möchte ich allen Leitern und vorallem auch allen Hilfsleitern danken, welche mich im Training mit den Kidz unterstützen. Das Training hat ein Ausmass angenommen, das ich sicher nicht mehr alleine händeln kann. Die Hilfsleiter und Leiter tragen dazu bei, dass das VTCL-Training immer professioneller wird und die Kinder, Jugendliche und Erwachsenen mehr vom Training profitieren können.

Ich danke allen, welche dazu beitragen, dass das Training so ist, wie es ist... sogar, wenn ich nur einarmig unterwegs bin! Ich freu mich auf die kommende Saison und hoffe, dass es weiter aufwärts geht! Bravo an alle!

Debi Studer